



Boletín de prensa
Nro. 004 - 2015

Quito, 18 de octubre de 2015

El Malo de la Película en "Casa Toledo"

El Centro de Arte y Cultura "Casa Toledo" continúa con la 1^{ra} Muestra Internacional de Teatro. En esta ocasión es el turno de "El Malo de la Película" obra colombiana interpretada por Jorge Mario Escobar. Las presentaciones son: el lunes 19, martes 20 y miércoles 21 de octubre.

La historia relata a "un tal Oswaldo quien cuenta sus experiencias como actor de segundo orden en Europa". En España, el aspirante a actor trata de convencer a un director invisible de reparto para que le dé trabajo en una película. De manera simultánea, en Colombia, "Oswaldo confiesa todas sus travesuras vitales para poder abrirse paso en los escenarios y en las pantallas del otro lado".

Con una mezcla de clown y cabaret, el actor y personaje intentaran deshilar los caminos que los arrojaron a la tragedia de asumir la vida fuera de su país. Historia que llenará de risas y buenos momentos a los asistentes. Así como la reflexión de lo que implica ser "extranjero en tierra ajena".

El Centro de Arte y Cultura "Casa Toledo" está ubicado en el barrio La Floresta. Toledo N 24-678 y Av. Coruña.